

Die Schülervertretung

Seit vielen Jahren belebt die Schülervertretung (SV) das Miteinander an unserer Schule. Sie engagiert sich aktiv für die Belange der Schülerinnen und Schüler und setzt sich tatkräftig für deren Wünsche, Ideen und Anliegen ein. Die SV besteht aus interessierten Schülerinnen und Schülern, häufig aus den Klassensprecherinnen und Klassensprechern der einzelnen Klassen.



Unterstützt wird die Schülervertretung von der Verbindungslehrerin Frau Kemeny und dem Verbindungslehrer Herrn Baltschun. Durch ihre Begleitung steht die SV in engem Austausch mit dem Kollegium und der Schulleitung und kann die Interessen der Schülerschaft wirksam vertreten.

Die SV trifft sich wöchentlich donnerstags in der ersten großen Pause im SV-Raum. An diesen regelmäßigen Treffen nehmen auch die SV-Lehrkräfte teil. Dort werden aktuelle Themen, Probleme und Veränderungen im Schulalltag besprochen sowie neue Aktionen und Projekte geplant. Zu diesen Zeiten haben auch alle Schülerinnen und Schüler die Möglichkeit, Fragen, Wünsche oder Anregungen persönlich an die SV heranzutragen.

Einmal im Monat findet zusätzlich eine Schülerratssitzung statt, an der alle Klassensprecherinnen und Klassensprecher teilnehmen. In diesem Rahmen werden wichtige Themen aus den Klassen gesammelt, diskutiert und weiterentwickelt. Außerdem werden hier die Schülersprecherinnen und Schülersprecher gewählt.

Im aktuellen Schuljahr werden dieses Amt von Elina Friesen, Sanaa Farho, Arian Warkentin und Noel Wiebe übernommen.



Zu den regelmäßigen Aufgaben der Schülervertretung gehören unter anderem:

- die Organisation und Durchführung der Schülerratssitzungen
- die Information der Schülerinnen und Schüler über aktuelle schulische Themen
- die Planung und Umsetzung von Aktionen wie der Nikolausaktion, Weihnachts- und Osteraktionen sowie des jährlichen SV-Adventskalenders
- die Organisation von Sportturnieren und weiteren schulischen Wettbewerben
- das Mitwirken an Projekten wie den Planspielen zur Humanitären Schule
- die Gestaltung von Schulkleidung (z. B. Hoodies mit Schullogo)
- die Gewinnung neuer Mitglieder für die SV
- die Organisation kreativer Wettbewerbe, etwa zur Gestaltung des Deckblatts des Schuljahresbegleiters

Darüber hinaus beteiligt sich die SV jedes Jahr an der Weihnachtstüteaktion des DRK in Augustdorf. Ein weiterer wichtiger Bestandteil ihrer Arbeit ist die Suche nach Lösungen bei Problemen oder Konflikten im Schulalltag.

Aktuell arbeitet die SV unter anderem an der Planung eines weiteren Sportturniers sowie an der Organisation neuer schulischer Aktionen, um das Schulleben weiterhin aktiv und abwechslungsreich zu gestalten.

Ziel der Schülervertretung ist es, ein positives Schulklima zu fördern, das von Zusammenarbeit, Toleranz, Respekt und dem Engagement der Schülerinnen und Schüler geprägt ist.



Nikolausaktion



Adventskalender

Berufsorientierung



Weihnachtstüteaktion